

令和3年度 1, 2年生修了式

令和4年3月24日（木）

それでは、修了式にあたり少し話をします。

令和3年度も、本日をもって終了します。今年もWiThコロナとして、新型コロナウイルス感染症に気を付けながらの生活になってしまいました。第6波は3月21日にまん延防止等重点措置が解除されるなど、収束に向かっていると思われますが、ある専門家は4月以降Ba2の広がりも含めて第7波はある、新型のウイルスが出現すると全てが収束するのに3年はかかるとも言っています。

ただ、皆さんも振り返ってほしいのですが、コロナ禍での生活スタイルができるつもあり、昨年度と違い夏の中総体の大会、吹奏楽のコンクール、修学旅行など様々な行事をすることができました。ただ、1年生は最後まで校外学習ができず、次年度に持ち越しになってしまったのは残念でしたが、楽しみは後にとておくということで少し我慢してください。

さて、4月になればいよいよ皆さんは進級し、一つ上の学年になります。今の2年生は最高学年になり学校を引っ張っていく立場になります。学習や部活動、学校行事では自分で目標を立て、その目標が達成できるよう努力してほしいと思います。また、先日の学年PTAで保護者の皆様にはお話ししたのですが、来年は入試制度が大きく変わります。公立・私立とも受験日が前倒しになることから、本校でもその対応として、今まで1月に行ってきた学年末テストのようなものを12月に復習テストとして行います。また、12月までの成績で公立の高校をどこにするのか考えていくことになります。2年生の皆さんは、今年の3年生と同じような取組では遅いかかもしれません。早め早めの行動とともに、4月からロケットスタート並の速さでの学習への取組を期待しています。

次に今の1年生は、2年生となり後輩を迎える立場になります。後輩に対して胸を張って中学校生活とはこういうものだと、言葉ばかりでなく、行動で示してほしいと思います。2年生では職場体験学習という大きな学年行事があります。勉強はもちろんのこと、学校行事である学校祭や職場体験学習が自分にとって満足できるものになるよう努力してください。

今日はこの後、学級での振り返りや学年集会も計画されています。自分の一年のがんばりとともに、友達と協力して取り組んで楽しかったことなどを振り返り、充実した時間になることを願っています。

最後に、明日から春休みになりますが、昨日は少し肌寒かったように、この時期は三寒四温といって、寒かったり暖かかったりを繰り返して春に近づいていきます。体調を崩すことのないよう自己で管理をしっかり行い、また友達と笑顔で4月の始業式を迎えることを願って校長先生の話を終わります。